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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
da sich der Stadtrat in seiner April-Sitzung während der Diskussion zu unserem 
Antrag A0045/05 (Schaffung weiterer legaler Graffitiflächen) vehement gegen 
eine Bereitstellung legaler Flächen zur Ausübung von Graffiti-Kunst durch 
Jugendliche ausgesprochen hat, interessieren uns folgende Fragen: 
 
1. Wie sieht vor dem Hintergrund dieser Einstellung des Stadtrates die Zukunft 

des durch das Jugendamt ins Leben gerufenen Projektes "graffiti-legal" aus? 
 
2. Werden in Zukunft nur noch private und keine öffentlichen Flächen mehr zum 

legalen Sprayen bereit gestellt? 
 
 
 
 
 
Michael Stage 
Fraktionsvorsitzender 
 


